

BOLETÍN No. 037 ->>

Del 3 de febrero y hasta el 31 de marzo, la galería 9.2 metros cuadrados de arte del Centro de Educación Media de la UAA, albergará esta exposición.

Inician las actividades de la galería 9.2 m<sup>2</sup> de Arte del Centro de Educación Media (CEM), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al inaugurarse la exposición “Chicas de Venus”, de reconocido artista plástico José Antonio Romero Cervantes.

José Antonio Romero Cervantes es un artista con más de 15 exposiciones colectivas y cinco individuales, y ha expuesto en el estado y el país; además de que a lo largo de su trayectoria ha sido acreedor a nueve premios, destacando la Bienal de dibujo Enrique Guzmán.

La galería del CEM recibe nuevamente la obra de Antonio Romero, quien por segunda ocasión expone en el Centro. En el acto inaugural externó el decano Juan José Shaadi Rodríguez, que como parte de la formación integral de los jóvenes de este bachillerato, el arte en todas sus expresiones es parte importante del modelo educativo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Shaadi Rodríguez agregó que la galería 9.2 m<sup>2</sup> de arte, a pesar de ser pequeña, se ha convertido en un foro muy interesante para los artistas, ya que tiene un público cautivo, formado por jóvenes que estudian en este plantel educativo y por público en general, ya que todas las exposiciones son gratuitas.

“Chicas de venus” es un compendio de cinco obras, cuya técnica se basa en óleo sobre madera, que está inspirada en cine y carteles de los años 50’s, en donde se aprecia colorido, y los estándares de belleza de las mujeres de esa época.

Los estudiantes del CEM que asistieron a la inauguración, manifestaron que su obra es diferente y les llama la atención el tema; además que consideran que gracias a la galería 9.2 m<sup>2</sup> de arte del Centro de Educación Media de la UAA, ellos tienen la oportunidad de ampliar su cultura.

La exposición “Chicas de venus”, de Antonio Romero, permanecerá abierta hasta el 31 de marzo del año en curso, por lo que se invita a los interesados a visitarla, de lunes a viernes, en horario continuo de 9 a 19 horas, en las instalaciones del Centro de Educación Media, Campus Central.

